

キャラクター名
灰 雷電 // KAI RAIDEN

プレイヤー名

シンドローム	ブラックドッグ キュマイラ		ワークス	レネゲイドビーイングA	カヴァー	
	オプション		年齢	25歳→35歳?	性別	なし(素体は男性)
覚醒	素体	衝動	闘争	初期侵食率	37	%
出自		経験		邂逅		

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	33
肉体	5	1	0			6	行動値	3
感覚	1	0	0			1	(非装備時)	3
精神	1	0	0			1	戦闘移動	8
社会	1	0	0			1	全力移動	16

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵	1		射撃	1		RC			交渉		
回避	1		知覚			意志	1		調達		
運転:自動車		1	芸術:			知識:			情報: UGN	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
破壊の爪	白兵	6r+1	1			白兵+[lv*8]

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ

所持品		合計装甲:	0	合計回避:	0
ロイス					
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイ	タス	消費
共産党	P	N 無関心			
都築京香	P	N 執着			
	P	N			
	P	N			
	P	N			
	P	N			
	P	N			
	P	N			
最大財産P:	2	残り財産P:			

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果: 非オーヴァードのエキストラ化								
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果: コスト分のHPで復活								
ヒューマンズネイバー	1		pmnt					
効果: 衝動dic+lv								
オリジン:ヒューマン	1		mi					
効果: エフェクト達成値+lv								
コンセントレイト	2		ma					
効果: cr-lv								
完全獣化	3	6	mi	cls	slf	auto	-	
効果: 肉体dic+[lv+2]素手以外使用不可								
破壊の爪	5	3	mi	cls	slf	auto	-	
効果: 素手変更								
ハンティングスタイル	1	1	mi	cls	slf	auto	-	
効果: 戦闘移動、lv/scene								
獣の力	3	2	ma	wpn	-	btl	-	
効果: 白兵+[lv*2]								
フルパワーアタック	3	4	su	cls	slf	auto	80	
効果: ラウンド中白兵+[lv*5]、行動値0								
雷の牙	1	2	ma	wpn	-	btl	-	
効果: ドッジdic-lv								
自爆装置	1	4d10	auto	cls	range	auto	120	
効果: 瀕死時発動 重圧下でも可、敵に[lv+2]d10のダメージ、必中、リアクション不可、1/scenario								
タッピング&オンエア	★							
効果: 無線・有線通信の傍受								
鋭敏感覚	★							
効果: 広範囲の探索								
効果:								

かい・らいでん。
中国産のレネゲイドビーイング。人間を起源とする。

元々はレネゲイドウィルスに感染しただけの一般人であり、オーヴァードとしての覚醒すらしていなかった。この時の職業は人民解放軍の青年将校である。しかし共産党上層部に適性を見出され、オーヴァード兵士量産配備計画『灰燼計画(プロジェクト・グリージョ)』の被験体となる。度重なる非人道的な人体実験の結果、見事オーヴァードとして覚醒。ブラックドッグとキュマイラのクロスブリードであることが分ると、『灰燼の雷電(グリージョ・レイディアン)』のコードネームを与えられる。

——が、実際のところは『覚醒した』どころの騒ぎではなく、当人の意識は体内のレネゲイドウィルスと高度な一体化を果たしRB化していた。『もっと色々な人間を見てみたい』というRB的な欲求の赴くまま実験施設を破壊して脱走。数カ月間の逃避行の末、日本に亡命した。体内の自爆装置は元々共産党によって埋め込まれたものだが、早い段階で制御系統を掌握して自らの最終攻撃手段に変えている。

現在は『もっと色々なRBを見てみたい』という二つ目の欲求のため、ゼノスとの接触を試みている。

一言で言えば『宇宙人っぽい性格』。他の様々なRBの例に漏れず、人類を俯瞰的に、種という総体として捉えているフシがある。人間と一体化した影響で『個人』という概念も一応学習済みだが、気を抜くとそっちの素が出る。なお、日本亡命時に日本語学習済みのため、意思の疎通は問題なく可能。

オーヴァードではあるが、その生い立ちから『能力を使って戦う』というより『実装された機能で戦う』と言う方が近い振る舞いをする。獣化する際は制御装置であるカプセルを手にし、ピカリと光らせ、100万ワットの輝きの中で姿を変える。怪獣になるのにその変身方法? とか言っちゃいけない。

~~~~